

Proyecto parque fotovoltaico

LA LOMA

Licencia Ambiental Resolución 2900 de 2019

Boletín informativo – junio 2023

ECOSALÓN COMUNITARIO DE POTRERILLO: ECONOMÍA CIRCULAR, INNOVACIÓN Y DESARROLLO PARA LAS COMUNIDADES



Como parte de nuestra estrategia de valor compartido y en alianza con Centelsa By Nexans, hicimos realidad el sueño de los habitantes de corregimiento de Potrerillo al entregarles el primer Ecosalón comunal del territorio, beneficiando a más de 2.500 habitantes. Con este proyecto, realizado en el marco de la construcción del parque solar La Loma, buscamos promover la integración y la convivencia de la comunidad, generando espacios de formación y recuperación de la memoria histórica y cultural. *En la inauguración del Ecosalón entregamos simbólicamente las llaves a la comunidad, representada por los líderes Keyla Meza y Cecil Mizath. Además, estuvo presente Yiris Royero, la primera gestora social del municipio de El Paso.*



¿Sabes por qué lo llamamos ecosalón? Porque es un espacio ecológico construido con madera reciclable del parque solar La Loma. Este es un gran ejemplo de economía circular, pues extendemos la vida útil de la madera al darle un nuevo uso.



Grupo Cultural Semillitas de mi Pueblo



Escuela de música Alejo Durán

LA CONSTRUCCIÓN DEL ECOSALÓN EN DATOS:

- Con la construcción del ecosalón logramos la vinculación de tres jóvenes de la comunidad y servicio de comedor.
- Reutilizamos más de 66 carretes de madera y 700 estibas en las que se transportaron los cables de baja y media tensión del parque solar La Loma.
- Evitamos que 67,7 m³ de madera, equivalente a 285 árboles de pino, y 12.641 puntillas metálicas fueran dispuestas inadecuadamente como residuos.
- Evitamos la emisión de aproximadamente 12 toneladas de CO₂.

¡En el corregimiento de Potrerillo, territorio de luz, trabajamos conjuntamente con nuestros aliados para construir un futuro más verde!



INNOVALAY: LE APOSTAMOS A UN FUTURO SOSTENIBLE E INNOVADOR

¡Creemos y confiamos en las futuras generaciones de nuestro país.! Es por eso que, en alianza con Socya, hemos llevado a cabo el proyecto InnovaPlay, un proyecto que tiene como propósito educar a los estudiantes en transición energética, economía circular y cuidado ambiental.

Específicamente en Potrerillo, y a través del parque solar La Loma, hemos capacitado a 20 estudiantes de la Institución Etnoeducativa Potrerillo, quienes han experimentado la alegría de descubrir nuevos conocimientos a través del juego, la investigación y el aprendizaje colaborativo.

Este grupo de estudiantes actualmente está ideando un proyecto que incorpora los conocimientos aprendidos y que tendrá un impacto positivo en la comunidad. ¡Pronto conoceremos más!



“Gracias al proyecto InnovaPlay hemos aprendido mucho. Planteamos un proyecto en donde queremos que, a través de la educación y la protección ambiental, se puedan rescatar saberes ancestrales de nuestro entorno con la adecuación de un espacio ecológico institucional” Cescilia Rico – Integrante de InnovaPlay.



Presentación de proyectos construidos por los participantes de InnovaPlay – Potrerillo

Adicionalmente, InnovaPlay ha permitido que los participantes se apropien de diferentes lugares y espacios ambientales con los que cuenta en el territorio, como lo es la Ciénaga Matepalma, donde han logrado identificar diferentes oportunidades innovadoras que beneficiaran a la comunidad en temas ambientales, turísticos, culturales y ancestrales.

¡Habilitamos el progreso con energía sostenible!

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+1.680

empleos generados

a la fecha, con un 66% de mano de obra local.

Resolvemos tu PQRS



Peticiones



Quejas



Reclamos



Sugerencias



314 628 2219



OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Lunes a viernes de 7 a.m. a 1 p.m.

Diagonal 2 # 3 -14

Ubicada en la parte posterior de la Institución Educativa de Potrerillo